
令和３年度 第３回エフエムサン番組審議会 議事録	

令和３年１１月１１日	
宮崎　敦士作成	

１．開催年月日	令和３年１１月１１日（木）	15：00～16：00	

２．開催場所	　ＦＭＳＵＮ本社　1階研修室　（香川県坂出市）	

３．出席者　		

! 欠席委員	! ０名		

! 出席委員の氏名		　合計　６名	
　濱田	智子、平野	正嗣、細川	和弘、奴賀	憲次、山家	智士、増田	ゆかり	

４．議	題	

（１）FMSUN番組　サンサン書店（１０分番組）について	

５．議事の内容	

（１）FMSUN番組　サンサン書店について	

■　	
・おすすめの本を1冊紹介するというシンプルな内容でテーマが理解しやすいと思いま
す。	
・落ち着いた声、スピードで紹介しているのでとても聞きやすいです。	
・本の内容をかみ砕いて説明しており、本が苦手な人も”読んでみようか”という	
　気持ちになる内容です。	
・本には知識や発見があるということがわかり、子どもたちにも聞いてほしい内容	
　だと思いました。	
・子ども向けの本の紹介があったらおもしろいと思いました。	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（細川委員）	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　	
■たしかにぱっと日本の色の名前を言われて、それがどんな色か思い浮かべるのは	
　けっこう難しい事だ。おんなじ青でも色々あって、昔の人は今の人よりも感受性が	
　豊かだったんだと思った。　	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（平野委員）	

■読書離れの昨今、この様な番組ができたことがとても有意義な事だと思います。	
　作者の紹介から始まり「日本の美しいことば辞典」以外の著書にも触れ、非常に	
　興味深く聞けまた、パーソナリティの方の解説が解りやすく、この本を手に入れた	
　くなりました。選曲も本に合わせたように美しいメロディーでした。	
　　本への興味が沸いて、番組時間をもう少し長くしてもう１冊紹介していただけた	
　らと思いました。今後もこの様な番組をぜひお願いしたいと思います。	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（濱田委員）	



■	
・サンサン書店での本の紹介ですが、興味を引きました。	
・日本の美しい言葉辞典を読んで？見て？みたいと思いました。	
・耳からの本の紹介でしたが、少し本の中身を覗いているような気分になりました。	
・写真も付いているということで季節の変化や日本語での詳しい色の名前も目で	
　見ながらわかるということで、さらに手に取ってみたいと思いました。	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（増田委員）	

■まずパーソナリティの方の喋りは，非常に聴きやすかったです。	
　今回は本の内容紹介でしたが，本の中の写真を紹介する時に，もう少し視聴者に	
　イメージしやすいようにしていただけたらと感じました。（例えば，被写体は	
　何かなど）	
　全体としては、聴きやすくまとまっていたと思います。（山家委員）	

■わかりやすい言葉で説明しており、理解しやすく面白く聞けた。パーソナリティの	
　トークもゆったりと落ち着いた雰囲気で良かった。（奴賀委員）	

　	
６．次回番組審議会開催日程について	

・次回は、４月２１日（木）の開催を予定。	

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法	
　　及び年月日		

エフエム・サンのホームページに掲載	

８．その他の参考事項	　　特になし	

社	名 エフエム・サン株式会社
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